



LA POUPEE DE MOSSAKA "LAILA"

Par Boybland,

La ville de Pointe-Noire à l'hôtel Palm Beach a été la deuxième étape de la présentation officielle du premier album de l'artiste chanteuse LAÏLA dont l'album est dénommé « CONSTELLATION » après Brazzaville.

La diva de la chanson congolaise et son équipe managériale ont évoqué les contours de cet album qui comporte douze titres .

Un ensemble de musique et style métissé puisque la chanteuse est née d'un père congolais originaire de MOSSAKA d'où le pseudo de « La Poupée de MOSSAKA » et d'une mère Canadienne.

Blues, Jazz, Pop, Rumba voilà des couleurs qui influencent le style musical de cet artiste à la voix magique.

LAÏLA s'engage d'ailleurs à travers ce premier projet à présenter au public sa diversité et métissage culturel.

Cette œuvre musicale comporte des collaborations telles avec le légendaire Musicien Zao Casimir dit « ZAO » , Top One Frisson , le groupe musical K-MUSICA sans oublier son groupe d'accompagnement » And The Groove « .

Notons qu'après la présentation de cet album devant la presse , LAÏLA a livré à son public les 12 titres à travers un Live pour l'occasion .

www.asos-mag.com
contact@asos-mag.com



Castel
Beer



Nouvel
Album



<http://asos-mag.com/wp-content/uploads/2021/09/LAILA-VIDEO.mp4>

[Read More](#)
